
CAMARA MUNICIPAL
SÃÔ GABRIEL DO OESTE

Compíomiqso Í:om o cidadão

ESIÂDO OÉ MÂIO GIOSSO OO SUL

PEDTDo DE PRovrDÊNclA N'22 12021

Auron Ven.: RocÉRto RoHn (PSD)

O veneaoon QUE EsrA suBscREvE REQUER

euE, Após rRAMrrAÇÃo REGIÍvIENTAL, SEJA

ENcAMTNHADo Ao ExMo SENHoR PReretro
MUNrcrpAL JEFERSoN Lutz ToMAzoNl, o
sEGUtNTE PEDtDo DE PRovtDÊNclA:

"Que seja realizada a poda das árvores na rua Antônio Lambert' em

frente ao número 1847 no bairro Milane".

Sala das Sessôes, 23 de Fevereiro de 2021 .
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ENTRAoA eu:'l 9 I 021 2021

JusflFrcATtvA:

Tal solicitação se faz necessária, devido as árvores do local estarem
com os galhos praticamente no meio da rua, atrapalhando a passagem dos

veículos que por ali transitam.

Desde já agradeço a atenÉo.
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